



## Personel dari Polsek Cugenang Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan patroli malam untuk memastikan keamanan warga

Cianjur - [CIANJUR.GARDAMEDIA.ID](http://CIANJUR.GARDAMEDIA.ID)

Dec 27, 2023 - 15:35



Polres Cianjur Polda Jabar - Personil dari Polsek Cugenang, di bawah pengawasan Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan patroli malam untuk memastikan keamanan warga. Kegiatan ini diarahkan untuk meningkatkan pengawasan dan kehadiran kepolisian, terutama pada jam-jam malam yang seringkali rentan terhadap timbulnya gangguan keamanan.

Dalam pelaksanaan patroli malam, personel kepolisian melakukan penjagaan dan patroli di area-area yang dianggap rawan, dengan tujuan memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah potensi gangguan keamanan. Langkah ini sejalan dengan upaya kepolisian untuk memberikan respons cepat dalam menangani situasi darurat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, melalui pernyataan yang disampaikan Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, menekankan pentingnya patroli malam dalam menjaga keamanan warga. "Kami memberikan apresiasi terhadap upaya personel Polsek Cugenang yang telah melakukan patroli malam. Tindakan ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk memastikan keamanan masyarakat, khususnya pada waktu-waktu yang dianggap rawan," ungkapnya.

Patroli malam bukan hanya sebagai upaya preventif, melainkan juga sebagai bentuk kehadiran kepolisian yang diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat. Melalui kegiatan ini, kepolisian dapat memberikan sinyal kepada calon pelaku kejahatan bahwa wilayah tersebut dijaga secara ketat.

Diharapkan bahwa kegiatan ini dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama pada jam-jam malam yang seringkali menjadi momen rawan terjadinya gangguan keamanan. Di akhir kegiatan, Kapolsek Cugenang beserta anggota kepolisian memberikan apresiasi kepada masyarakat yang telah mendukung upaya keamanan, serta menegaskan komitmen untuk terus melakukan patroli malam guna menjaga keamanan warga.